

## **Seit 25 und 40 Jahren bei der Kreissparkasse Halle (Westf.) Daniela Daube und Frank Pohl begehen Dienstjubiläum**



Henning Bauer, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Halle (Westf.), gratuliert Daniela Daube und Frank Pohl zum 25-jährigen bzw. 40-jährigen Dienstjubiläum.

Halle (Westf.), 03.08.2022

Zwei Mitarbeitende der Kreissparkasse Halle (Westf.) feierten am 1. August 2022 ihr 25-jähriges bzw. 40-jähriges Dienstjubiläum. Daniela Daube und Frank Pohl freuten sich über Glückwünsche von Vorstand, Personalleitung und Personalrat sowie den Dank für den die langjährige Treue zum Unternehmen. Vorstandsvorsitzender Henning Bauer: „Sie setzen sich seit vielen Jahren engagiert für unsere Kreissparkasse ein und haben mit Ihrer Erfahrung kontinuierlich zum Erfolg unseres Hauses beigetragen. Wir danken Ihnen dafür ganz herzlich und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit.“

Daniela Daube ist seit 25 Jahren bei der Kreissparkasse tätig. Viele Jahre arbeitete sie als Kundenberaterin in Halle, Steinhagen und Werther. Von Oktober 2007 bis November 2010 war sie als stellvertretende Leiterin der Geschäftsstelle in Hörste tätig. Seit fünf Jahren ist sie Mitarbeiterin im Kundenservice-Center und steht den Kunden dort telefonisch mit Rat und Tat zur Seite.

Frank Pohl blickt auf eine 40-jährige Tätigkeit bei der Kreissparkasse zurück. Bereits seit 30 Jahren arbeitet er im Marktbereich Steinhagen. Viele Jahre hat er die Geschäftsstellen Amshausen und später Steinhagen-Voßheide geleitet. Seit 15 Jahren ist er Filialdirektor in Steinhagen. Darüber hinaus vertritt er den Bereichsleiter Privatkunden für das Gesamthaus. Eine Richtungsentscheidung sei der Wechsel nach Steinhagen für ihn gewesen, sagt Frank Pohl rückblickend. Die Gemeinde ist für den gebürtigen Schröttinghausener nicht nur beruflich zur Heimat geworden, sondern auch privat. Neben seiner beruflichen Tätigkeit engagiert er sich im Kulturwerk, im Historischen Museum und in der AGS.